
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内 

2008年度総会＆パーティの予算／支出、広報とセミナープロジェクトから活動計画の文書の計３枚の文書が
配られた。

議題1　修了・卒業制作展・同窓会賞／卒業式についての報告
●同窓生・卒業生支援からの報告。
・修了・卒業制作展での同窓会賞では、投票数が少なかった。
・学校からの賞と同点の場合、次点の方にあげる等の調整をした。
・来年も同じ場所なので、投票箱の設置の仕方と、運用の仕方自体を考える必要があり、同窓会から会場にお
花をあげるとかの方が良いのかとか、今後検討していきたい。
意見として、
「作品をホームページに上げる事ができないか」、「作品展示の名札が小さくて見えづらい」、「投票者の年代表
記や、氏名欄を設けても良いと思う」、「同窓生用の受付けが必要」、「科の表記がわかりにくかった」などが挙げ
られ、秋元会長は「以上のような点で、何か同窓会が協力できる事があれば相談してほしい」と述べた。

卒業式について、「卒業式後、同窓会主催のパーティでは、学校の先生や事務の方に準備して頂き、催す事がで
きた。会長による乾杯、幹事の紹介をはさみ、和やかなひと時を提供できた。」と報告した。

議題２　各委員会・プロジェクトの今年度の報告、来年度の活動計画と予算について
●同窓生・卒業生支援
予算は昨年度と同じ。本年度の活動報告として、
・アサビフェスタでは、松岡氏にお願いして、司会が松岡氏で、漫画家の桂正和氏と、漫画研究家の細萱敦氏
を招いて講演会を開催した。
・アサビフェスタでの講演会をアサビブリッジに含める案件について、松岡氏は『協力という形』でお願いした
いと述べた。
秋元会長は、次年度のフェスタ講演会の予算は同窓生・卒業生支援に含めて様子を見て、うまくいくようであれ
ばその次の年度から、ブリッジセミナーに含めたい、と述べた。
・その他の活動は議題1にて報告。
●WEB
総会を機にリニューアルをし、2007年度の予算から完了した。
・自分（松岡）が管理、会員の小高氏のデザインで運営している。
・コンテンツのアイディア等あれば募集している。
・BBS書き込みや、情報収集をお願いします。
意見として、同窓生のサイトへのリンクの復活の要望があった。
●広報
同窓会ニュースの発行について、新しい情報掲載の為、従来のA4三折から紙面拡大の提案。
・仮に3,700名の過程で予算を掲載、従来より27,000円のアップとしている。
・折加工は印刷に含まれているが、封入作業は含まれていない。送料は変わらない。
●会則検討
・総会時に配布したバージョンを卒業式で配った。
・最新版は製作中。
●セミナー実行プロジェクト
・年間でセミナー講師を載せるとかしてみたらどうか。
・セミナー内容から優先した方が良いのでは。
●事務局
・74万円前後の予算を予定。
・展示会等へのお花の手配。
・会議スケジュール調整。
・卒業式等での挨拶。
・インフォメーション作成。

議題３　意見交換
常任幹事会　若い会員に関心を向けてもらうには、どような交流のしかたがあるか。
選挙制度　会則に触れなければ色々なやり方ができると思う。
学校側と、年齢の上の世代の顔合わせパーティー等を行ってみるのも良いかもしれない。

次回日程：2009年 5月 30日(土)の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

2008年度 第8回常任幹事会議事録

●日時
2009年3月28日（土）
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校内

●委任欠席（カッコ内→代理人）
白石龍子
勝山昌幸
大野美菜子

常任出席者　 10名
委任欠席者　　3名
定足数成立

●議事進行
議長・進行：松岡和彦

●議事録
書記：大村政幸
校正・制作・文責：
大村政幸・秋元圭一

■議題
1. 修了・卒業制作展・同窓会賞／卒業式
　についての報告

2. 各委員会・プロジェクトの今年度の報告、
　来年度の活動計画と予算について

3. 意見交換

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
大村政幸［常　任］
浜村圭一［常　任］
松岡和彦［常　任］
富澤和治［常　任］
小山優子［常任代理］
永吉昭浩［会　員］


